
ciclistas  precisamos estar apostos e evitar Recordando
que reduzam o passe livre. O passo 2007 - O governador Luiz Henrique 
seguinte será acabar com esta conquista (PMDB) enviou um Projeto de Lei para os 
dos Navegantinos. Por isso, vamos exigir deputados estaduais votarem. O Projeto 
dos nossos deputados que votem contra o reduz a distribuição do passe livre para 
projeto do governador da tríplice aliança.quem ganha até dois salários mínimos.
A foto abaixo registra a entrega do abaixo 2008 – março – A deputada estadual Ana 
assinado que exige a manutenção do Paula Lima (PT) conseguiu uma audiência 
Passe Livre para todospública em Navegantes para tratar do 

assunto. Os usuários da travessia 
puderam reclamar e exigiram dos 
deputados que deixassem a lei como está 
O governo da tríplice aliança (PMDB-
PSDB-DEM) alegava que precisava fazer 
economia. 
Ao longo de 2008 os deputados estaduais 
do PT conseguiram atrasar a tramitação do 
projeto. Entretanto, o Projeto está prestes 
a ir à votação. 

É preciso reagir
Nós, que há muitos anos lutamos por uma 
travessia gratuita para pedestres e 

Abril de 2009

Querem tirar nosso direito

Em virtude das enchentes ocorridas em novembro de 
2008, o presidente Lula, graças ao pedido formulado 
pelos deputados federais, liberou o saque do Fundo 
de Garantia para todos os navegantinos. De acordo 
com a Caixa Econômica Federal foram liberados 
mais de 30 milhões de reais para os moradores de 
Navegantes. Esses recursos ajudaram as famílias 
atingidas diretamente pelas chuvas e indiretamente 
contribuíram para movimentar a economia local.

Lula liberou Fundo de Garantia

No desfile do Navegay 
2 0 0 9 ,  c i d a d ã o s  
n a v e g a n t i n o s  
protestaram contra o 
alto salário do atual 
prefeito e de toda a 
sua cúpula. O prefeito, 
d o  a l t o  d e  u m  
caminhão de som 
gritava: “Eu não vou 
dar bola pra esses 
babacas”. Já em um 

programa de TV chamou disse que “não 
iria aceitar a provocação destes 
babacas”. Só pra lembrar se não tivesse 
aceitado a provocação não teria falado.

O Boneco Babaca



O Governo do 
presidente Lula 
(PT) dest inou 
200 mil reais 
p a r a  a  
construção de 
u m  m u r o  d e  
contenção para 
acabar com o 
desmoronament

o da margem do rio Itajaí junto ao cemitério 
de Machados. O convênio assinado pelo 
ex-prefeito Moacir Bento garante os 
recursos que devem ser utilizados pelo 
atual prefeito. Os recursos foram 
destinados pelo deputado Décio Lima (PT) 
que, já em 2007 garantiu mais de 230 mil 
para o hospital de Navegantes adquirir 
equipamentos. É o PT e seus deputados 
trabalhando sempre por Navegantes.

200 mil para Machados
Décio Lima

O aumento concedido 
ao atual prefeito, vice e 
secretários de mais de 
100% foi uma das 
principais vergonhas 
q u e  N a v e g a n t e s  
passou neste início de 
nova administração. 
Um município como o 
n o s s o  o n d e  o s  
s e r v i d o r e s  n ã o  
recebem aumento a 
anos, onde a saúde é 
um caos, onde não têm acesso ao porto we 
tantos outros problemas, um prefeito 
receber mais de 18 mil e 200 reais é imoral 
e vergonhoso.

Marquinhos (PT) apresentou um Projeto de 
Lei reduzindo estes valores dos salários. A 
Câmara de Vereadores, que em sua 
maioria apóia o atual prefeito, está 
querendo evitar a votação do projeto. A 
alegação é de que o Projeto do vereador 
petista é inconstitucional. Entretanto, 
Marquinhos já apresentou um parecer 
jurídico de que o Projeto não é 
inconstitucional e, portanto, deve ser 
votado. O PT e o vereador Marquinhos 
querem ver o Projeto votado para saber 
quem é a favor de Navegantes ou não.

Marquinhos quer 
redução de salários

Creche no  bairro São Paulo
O vereador Marquinhos (PT), 
em janeiro deste ano solicitou 
ao deputado federal Décio Lima 
( P T )  r e c u r s o s  p a r a  a  
construção de uma creche no 
Bairro São Paulo. O deputado 
p e t i s t a  j á  g a r a n t i u  R $  
300.000,00, recursos que vem 
suas emendas.

Já nas primeiras sessões 
ordinárias da Câmara de 
vereadores Marquinhos (PT) 
r e q u e r e u  q u e  a  a t u a l  

administração apresentasse o Projeto, pois os 
recursos serão liberados mediante a apresentação 
de um projeto executivo. Até a finalização desta 
edição do nosso boletim, a administração ainda não 
tinha encaminhado o projeto para o deputado Décio 
Lima. O PT e o seu vereador estão cobrando o projeto 
publicamente.

Marquinhos já apresentou dois projetos de 
lei. Os dois denominam nome para vias 
públicas. A rua do açude agora é Rua 
Teodoro Laudelino Amorin e a Radial Norte 
Sul passa a chamar-se Adolfo Domingos 
Espíndola.

Dois Projetos de Lei

Tarcísio
Blog
do Esse é o Cara

Faça contato com o Vereador Marquinhos pelo 
Fone: 9174-3695

E-mail: marquinhosdopt@gmail.com
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